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Approbation	  du	  procès-‐verbal	  de	   la	  séance	  du	  29	   janvier	  2015	   :	   le	  procès-‐verbal	  de	   la	  séance	  du	  29	  
janvier	  2015	  n’appelant	  aucune	  observation	  est	  approuvé,	  à	   l’unanimité,	  par	   les	  membres	  présents	  
lors	  de	  cette	  séance.	  
	  
M.	  le	  Maire	  remercie	  vivement	  Mme	  Porter	  de	  sa	  présence.	  

________	  
Question	  n°15.03.02	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Décisions	  prises	  par	  le	  Maire	  dans	  le	  cadre	  de	  la	  délégation	  accordée	  par	  l’article	  L.2122-‐22	  du	  
Code	  général	  des	  collectivités	  territoriales	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Décide	  :	  
	  
-‐	  	  de	  prendre	  acte	  des	  décisions	  sous-‐énoncées,	  
	  

	  
Lieux	  

	  
Dates	  

	  
Objet	  

	  
Montant	  en	  euros	  

Cour	  d’école	   Sinistre	  du	  
28/08/2014	  

Un	  véhicule	  de	  la	  flotte	  
a	  pris	  feu	  

	  Recette	  de	  734,97	  €	  

(règlement	  selon	  
devis)	  

Intersection	  entre	  la	  
rue	  du	  Parc	  de	  
Gaillon	  et	  du	  

boulevard	  de	  la	  
Verte	  Bonne	  

Sinistre	  du	  
03/07/2014	  

Un	  candélabre	  
endommagé	  par	  un	  

véhicule	  

Recette	  de	  1368,80	  €	  

(1ère	  indemnité)	  

Rue	  des	  Arrières	  
Fossés	  

Sinistre	  du	  
11/06/2014	  

Un	  candélabre	  
endommagé	  suite	  à	  

l’incendie	  d’un	  véhicule	  

Recette	  de	  321,60	  €	  

(2ème	  indemnité)	  

Rue	  des	  Arrières	  
Fossés	  

Sinistre	  du	  
11/06/2014	  

Un	  candélabre	  
endommagé	  suite	  à	  

l’incendie	  d’un	  véhicule	  

Recette	  de	  230,00	  €	  

(remboursement	  de	  
la	  franchise)	  	  

TOTAL	   	   	   2655,37	  €	  

	  
-‐	  	  de	  dire	  que	  les	  recettes	  et	  dépenses	  en	  résultant	  seront	  inscrites	  au	  budget	  primitif	  2015.	  

________	  
Question	  n°15.03.03	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	   	   	   	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Compte	  administratif	  -‐	  Exercice	  2014	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
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Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  :	  
-‐	  d'approuver	  les	  résultats	  de	  clôture	  énoncés	  ci-‐dessous.	  
	  

	  
________	  

Question	  n°15.03.04	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	   	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Compte	  de	  gestion	  -‐	  Exercice	  2014	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  :	  

- d’approuver	  le	  compte	  de	  gestion	  de	  l’exercice	  budgétaire	  2014.	  
________	  

	  
Présentation	  du	  débat	  d’orientations	  budgétaires	  par	  M.	  le	  Maire	  
	  
Plusieurs	  grands	  principes	  seront	  les	  outils	  de	  l’élaboration	  budgétaire	  2015	  :	  	  
	  
*La	  prise	  en	  compte	  de	  la	  chute	  historique	  des	  dotations	  de	  l’Etat	  
*	  La	  mise	  en	  place	  d’un	  programme	  pluriannuel	  de	  baisse	  des	  dépenses	  de	  fonctionnement	  	  
*	  Un	  investissement	  modéré	  et	  recentré	  sur	  les	  investissements	  de	  sécurité	  et	  générant	  des	  économies	  
de	  fonctionnement	  
	  *	  L’absence	  d’emprunt	  permettra	  le	  désendettement	  de	  la	  collectivité	  
*	  Pas	  de	  hausse	  des	  taux	  d’imposition	  en	  2015	  

________ 
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Question	  n°15.03.05	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Louis	  MENDY	   	  
	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	  -‐	  Logement	  8,	  allée	  de	  l’Ermitage	  -‐	  Bail	  locatif	  au	  profit	  de	  la	  SISA	  EMS	  –	  	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  28	  voix	  pour	  et	  1	  abstention	  (Mme	  LAMY),	  	  
	  
Décide	  :	  
	  
-‐	  d’approuver	  les	  termes	  du	  bail	  locatif	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  ladite	  convention	  prend	  effet	  à	  compter	  du	  1er	  avril	  2015,	  pour	  une	  durée	  de	  six	  mois	  ;	  
	  
-‐	  de	  fixer	  le	  montant	  du	  loyer	  mensuel	  à	  500,00	  euros	  (charges	  comprises)	  ;	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  recette	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  2015.	  

________	  
Question	  n°15.03.06	   	   	   	  	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Louis	  MENDY	  
	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	  -‐	  Logement	  10,	  rue	  Verte	  -‐	  Convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  locaux	  
au	  profit	  du	  Département	  de	  l’Eure	  -‐	  Approbation	  
 
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  :	  
-‐	   d’approuver	   les	   termes	   de	   la	   convention	   de	   mise	   à	   disposition	   de	   locaux	   à	   passer	   entre	   le	  
Département	  de	  l’Eure	  et	  la	  commune	  de	  Gaillon,	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	   ladite	  convention	  prend	  effet	  à	  compter	  du	  2	  mars	  au	  31	  mai	  2015,	  pour	  une	  durée	  de	  
trois	  mois,	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  cette	  mise	  à	  disposition	  est	  consentie	  à	  titre	  gratuit,	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  recette	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  2015.	  

________	  
Question	  n°15.03.07	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	   	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	   -‐	  Convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	   locaux	  au	  profit	  de	   l’association	  
Hatha	  Yoga	  -‐	  Avenant	  n°2	  –	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
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Décide	  :	  
	  
-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  l’avenant	  n°2	  à	  la	  convention	  de	  mise	  à	  disposition	  ;	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  ledit	  avenant	  prend	  effet	  à	  compter	  de	  la	  date	  de	  sa	  signature	  jusqu’au	  31	  août	  2016.	  

________	  
Question	  n°15.03.08	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Michel	  POUCHIN	   	  
	   	  
Objet	  :	   Intercommunalité	   -‐	   Adhésion	   au	   groupement	   d’achats	   d’énergie	   électrique	   coordonné	   par	   le	  
Syndicat	  Intercommunal	  d’Electricité	  et	  Gaz	  de	  l’Eure	  (SIEGE)	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  :	  
- d’adhérer	  au	  groupement	  d’achats	  pour	  l’ensemble	  des	  sites	  dont	  la	  puissance	  est	  supérieure	  à	  

36	  KVA,	  ainsi	  que	  pour	  les	  éclairages	  publics	  	  
	  

- d’approuver	   l’acte	   constitutif	   du	   groupement	   de	   commandes	   pour	   la	   fourniture	   d’énergie	  
électrique	  	  
	  

- d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  de	  groupement	  de	  commandes.	  
________	  

Question	  n°15.03.09	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	   	  
	   	  
Objet	  :	   Urbanisme	   -‐	   Convention	   tripartite	   de	  mise	   à	   disposition	   de	   terrains	   au	   profit	   de	   l’association	  
l’Arbre	  aux	  légumes	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  :	  
-‐	  d’approuver	   les	   termes	  de	   la	   convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	   terrains	  au	  profit	  de	   l’association	  
l’Arbre	  aux	  légumes	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  ladite	  convention	  prend	  effet	  à	  compter	  de	  la	  date	  de	  sa	  signature	  jusqu’au	  31	  mars	  
2020,	  avec	  possibilité	  de	  renouvellement	  ;	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  cette	  mise	  à	  disposition	  est	  consentie	  à	  titre	  gratuit.	  

________	  
Question	  n°15.03.10	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  François	  UGUEN	   	  
	  
Objet	  :	   Administration	   générale	   -‐	   Vente	   de	   stères	   de	   bois	   de	   chauffage	   au	   personnel	   communal	   -‐	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
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Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  :	  
- de	  fixer	  le	  prix	  de	  vente	  à	  30€	  le	  stère	  ;	  

	  
- de	  dire	  que	  les	  sommes	  recouvrées	  seront	  imputées	  en	  recettes	  au	  budget	  de	  la	  commune.	  

________	  

Question	  n°15.03.11	   	   	  	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  

	  
Objet	  :	   Administration	   générale	   -‐	  Avenant	   n°1	   à	   la	   convention	   avec	   le	   club	   de	   randonnée	   27	  MILLE	  
PATTES	  -‐	  Approbation	   	   	   	   	   	   	   	   	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  :	  
-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  l’avenant	  n°1	  à	  la	  convention	  avec	  le	  club	  de	  randonnée	  27	  MILLE	  PATTES	  ;	  

	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  Maire	  à	  signer	  ledit	  avenant	  ;	  

	  
-‐	  de	  préciser	  que	  l’avenant	  sera	  valable	  à	  compter	  du	  jour	  de	  sa	  signature	  et	  ce	  jusqu’au	  30	  juin	  2015	  ;	  

	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  2015.	  

_______	  
Question	  n°15.03.12	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	   	  
	  
Objet	  :	  Associations	  -‐	  Convention	  de	  partenariat	  Ville	  /	  ARC	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  28	  voix	  pour	  et	  1	  abstention	  (Mme	  LAMY),	  	  
	  
Décide	  :	  
-‐	  d’approuver	  le	  principe	  d’un	  partenariat	  entre	  la	  Ville	  et	  l’Association	  pour	  la	  Renaissance	  du	  Château	  
(ARC)	  dans	  le	  cadre	  de	  l’exploitation	  touristique	  du	  Château	  de	  Gaillon	  ;	  
	  
-‐	  d’approuver	  les	  termes	  du	  projet	  de	  convention	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  le	  document.	  

________	  
	  

L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  à	  22	  heures	  15.	  
________	  



Compte rendu succinct de la séance du Conseil Municipal du Lundi 13 avril 2015 
                                                                    Affiché le 17 avril 2015 

1 
 

M.	  le	  Maire	  remercie	  vivement	  Mme	  Porter	  de	  sa	  présence.	  
________	  

Question	  n°15.04.13	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Budget	  primitif	  -‐	  Exercice	  2014	  -‐	  Affectation	  des	  résultats	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  
	  
Décide	  

- d’approuver	  l’affectation	  des	  résultats	  du	  compte	  administratif	  2014	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  
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Question	  n°15.04.14	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Budget	  primitif	  -‐	  Exercice	  2015	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  voix	  contre	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
-‐	  d’approuver	  le	  budget	  primitif	  2015	  qui	  se	  présente	  de	  la	  façon	  suivante	  :	  	  

	  
_________	  

Question	  n°15.04.15	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Vote	  des	  taux	  -‐	  Année	  2015	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
-‐	  de	  reconduire	  	  les	  taux	  décidés	  en	  2014	  pour	  l’année	  2015	  à	  savoir	  :	  

	  

Taux	  2015	  

T.H.	   12.01	  %	  

T.F.B.	   24.01	  %	  

T.F.N.B.	   72.11	  %	  

________	  
Question	  n°15.04.16	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Subventions	  -‐	  Année	  2015	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
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Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour,	  1	  voix	  contre	  (Mme	  Posier)	  et	  6	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  
PICARD	  R	  ;	  MM.	  De	  COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
	  
-‐	  d’approuver	  la	  liste	  des	  subventions	  aux	  associations	  pour	  l’année	  2015,	  présentée	  ainsi	  qu’il	  suit	  :	  
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Question	  n°15.04.17	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Pascal	  LAINE	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Intercommunalité	  -‐	  S.I.G.A.	  3C	  -‐	  Année	  2015	  -‐	  Participation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
-‐	   d’approuver	   le	   versement	   	   d’un	  montant	   	   de	   30	   000	   	   €	   au	   S.I.G.A.	   3C	   	   à	   l’article	   6554-‐contribution	  	  
organismes	  de	  regroupement	  pour	  la	  participation	  communale	  2015.	  

_________	  
Question	  n°15.04.18	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	   Finances	   communales	   -‐	   Rapport	   Utilisation	   Dotation	   Solidarité	   Urbaine	   et	   cohésion	   sociale	   -‐	  
Exercice	  2014	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
-‐	   de	  prendre	   acte	   du	   rapport	   annuel	   d’utilisation	  de	   la	   dotation	  de	   solidarité	   urbaine	   et	   de	   cohésion	  
sociale	  pour	  l’année	  2014.	  

_________	  
Question	  n°15.04.19	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Convention	  de	  partenariat	  et	  d’objectifs	  avec	  l’Espace	  Condorcet	  Centre	  
Social	  -‐	  Renouvellement	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
-‐	  d’approuver	  le	  renouvellement	  de	  la	  convention	  entre	  la	  Commune,	  l’Espace	  Condorcet	  Centre	  Social	  
et	  le	  Centre	  Communal	  d’Action	  Sociale	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  le	  document	  ;	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  date	  d’effet	  est	  le	  1er	  mai	  2015	  ;	  
	  
-‐	   de	   préciser	   que	   la	   durée	   de	   la	   convention	   est	   de	   huit	   mois	   et	   qu’elle	   prévoit	   le	   versement	   d’une	  
subvention	  d’un	  montant	  de	  142	  771,40	  €	  ;	  
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-‐	  de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  primitif	  2015.	  
_________	  

	  
Question	  n°15.04.20	   	   	      Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Enfance	  -‐	  Convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  personnel	  pour	  la	  restauration	  du	  Centre	  de	  loisirs	  
(Paul	  Doumer)	  avec	  la	  Communauté	  de	  Communes	  Eure-‐Marie-‐Seine	  -‐	  Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
-‐	  d’approuver	   le	  principe	  de	  la	  mise	  à	  disposition	  de	  personnel	  pour	  assurer	  le	  service	  de	  restauration	  
du	  nouvel	  accueil	  de	  loisirs	  jouxtant	  l’école	  Paul	  Doumer	  ;	  
	  
-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention,	  notamment	  le	  coût,	  fixé	  à	  5	  812,50	  euros	  et	  la	  durée,	  fixée	  
jusqu’au	  30	  juin	  2015	  ;	  

	  
-‐	  d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  et	  tous	  documents	  y	  relatifs.	  

________	  
Question	  n°15.04.21	   	   	   	      Rapporteur	  :	  Joël	  MOYON	  
	  
Objet	  :	   Associations	   -‐	   Convention	   d’objectifs	   et	   de	   moyens	   avec	   l’association	   sportive	   du	   Golf	   -‐	  
Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  LAMY,	  PICARD	  et	  POSIER	  ;	  MM.	  De	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
-‐	   d’approuver	   les	   termes	  de	   la	   convention	  d’objectifs	   et	   de	  moyens	   entre	   la	   Commune	  de	  Gaillon	   et	  
l’Association	  du	  Golf	  de	  Gaillon,	  notamment	  la	  mise	  à	  disposition	  des	  infrastructures	  du	  golf	  ainsi	  que	  le	  
montant	  de	  la	  subvention,	  fixé	  pour	  l’année	  2015	  à	  12	  000	  euros	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  et	  tous	  documents	  y	  relatifs.	  

_________	  
Question	  n°15.04.22	   	   	      Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Urbanisme	  -‐	  Extension	  du	  Droit	  de	  Préemption	  Urbain	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
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-‐	  d’approuver	  le	  principe	  de	  l’extension	  du	  périmètre	  du	  droit	  de	  préemption	  urbain	  ;	  
	  
-‐	  d’instituer	  le	  droit	  de	  préemption	  urbain	  sur	  l’ensemble	  des	  zones	  urbaines	  et	  des	  zones	  
d’urbanisation	  future,	  telles	  qu’elles	  figurent	  au	  plan	  local	  d’urbanisme	  de	  la	  commune	  de	  Gaillon	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  qu’en	  application	  de	  l’article	  R.	  211-‐2	  du	  code	  de	  l’urbanisme,	  la	  présente	  délibération	  fera	  
l’objet	  d’un	  affichage	  en	  mairie	  de	  Gaillon	  durant	  un	  mois	  et	  d’une	  insertion	  dans	  deux	  journaux	  diffusés	  
dans	  le	  département	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  qu’en	  application	  de	  l’article	  R.	  211-‐3	  du	  code	  de	  l’urbanisme,	  copie	  de	  la	  présente	  
délibération	  sera	  notifiée	  à	  Monsieur	  le	  Préfet	  de	  l’Eure,	  Monsieur	  le	  Directeur	  départemental	  des	  
services	  fiscaux,	  Monsieur	  le	  Président	  du	  Conseil	  supérieur	  du	  notariat,	  à	  la	  chambre	  départementale	  
des	  notaires,	  au	  barreau	  constitué	  près	  du	  tribunal	  de	  grande	  instance,	  au	  greffe	  du	  même	  tribunal	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  tous	  documents	  et	  accomplir	  toutes	  formalités	  nécessaires	  à	  l’exécution	  
de	  la	  présente	  délibération.	  

________	  
	  
Question	  n°15.04.23	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	   :	  Urbanisme	   -‐	  Révisions	   et	  modification	  du	   Plan	   Local	   d’Urbanisme	   -‐	   Bilan	   de	   la	   concertation	   -‐	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  

- d’arrêter	   les	   projets	   des	   deux	   révisions	   et	   de	   la	   modification	   conjointes	   du	   Plan	   Local	  
d’Urbanisme	  de	  la	  commune	  de	  Gaillon	  tels	  qu’ils	  sont	  annexés	  à	  la	  présente	  et	  de	  tenir	  les	  
dossiers	  à	  la	  disposition	  du	  public	  en	  mairie	  aux	  jours	  et	  heures	  d’ouverture	  au	  public.	  
	  

- d’approuver	  le	  bilan	  de	  la	  concertation	  et	  l’arrêt	  des	  projets	  de	  révisions	  et	  de	  modification	  
du	  Plan	  Local	  d’Urbanisme.	  

________	  
Question	  n°15.04.24	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Conseil	  Municipal	  -‐	  Modification	  du	  nombre	  d’Adjoints	  au	  Maire	  et	  fixation	  de	  l’ordre	  des	  
Adjoints	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  24	   voix	  pour	  et	   	   5	   abstentions	   (Mme	  LAMY	  ;	  MM.	  De	  COSMI,	  GENAIS,	  
LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
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-‐	  de	  fixer	  à	  cinq	  le	  nombre	  de	  postes	  d’Adjoint	  au	  Maire	  et	  en	  conséquence	  de	  voter	  la	  suppression	  du	  
poste	  vacant,	  
	  
-‐	  de	  préciser	  l’ordre	  des	  Adjoints	  suivant	  :	  
	  
-‐	  1er	  Adjoint	  :	  Odile	  HANTZ	  

-‐	  2ème	  Adjoint	  :	  Colette	  SALELLES	  

-‐	  3ème	  Adjoint	  :	  François	  UGUEN	  

-‐	  4ème	  Adjoint	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  

-‐	  5ème	  Adjoint	  :	  Louis	  MENDY	  

	  
________	  

	  
L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  à	  21	  heures	  45.	  

________	  
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Les	   procès-‐verbaux	   des	   séances	   du	   30	  mars	   et	   du	   13	   avril	   2015	   sont	   approuvés,	   à	   l’unanimité,	   des	  
membres	  présents.	  

________	  
	  

Question	  n°15.06.25	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	  -‐	  Projet	  de	  construction	  d’un	  bâtiment	  socio	  culturel	  et	  éducatif	   -‐	  Rue	  
Verte	  -‐	  Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  21	  voix	  pour,	  5	  contre	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER	  et	  SBIAA	  et	  MM.	  DE	  COSMI	  
et	  GENAIS)	  et	  2	  abstentions	  (MM.	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  

- de	  valider	  le	  projet	  ;	  
	  

- d’autoriser	   le	  Maire	  à	   lancer	   les	   appels	  d’offres	  et	  engager	   toutes	   les	   formalités	  nécessaires	  à	  
l’aboutissement	  du	  projet	  ;	  
	  

- de	  solliciter	  le	  concours	  financier	  des	  partenaires	  de	  la	  commune,	  à	  savoir	  :	  l’Etat,	  la	  Région	  et	  le	  
Département.	  	  

________	  
	  
Question	  n°15.06.26	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Décision	  modificative	  n°1	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  21	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER,	  SBIAA	  et	  MM.	  DE	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
	  

- d’approuver	  la	  décision	  modificative	  n°1	  présentée	  ci-‐dessous	  
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________	  

Question	  n°15.06.27	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	   :	   Finances	   communales	   -‐	   Tarification	   -‐	   Année	   scolaire	   2015/2016	   -‐	   Restauration	   scolaire	   -‐	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour,	  4	  contre	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER	  et	  SBIAA	  et	  M.	  DE	  COSMI)	  
et	  2	  abstentions	  (MM.	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  
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Décide	  
 
-‐	  d’augmenter	  les	  tarifs	  de	  la	  restauration	  scolaire	  présentés	  ainsi	  qu’il	  suit	  	  
 

Année	  scolaire	  2015/2016	   Année	  scolaire	  2014/2015	  

Quotients	  Familiaux	   Tarifs	   Quotients	  Familiaux	   Tarifs	  
€	   €	   €	   €	  

A	  ≤	  497	   2,40	   A≤	  492	   1,90	  

B	  	  497,1	  à	  725	   3,45	   B	  492,01	  à	  718	   2,95	  

C	  	  725,1	  à	  932	   4.35	   C	  718,01	  à	  923	   3,85	  

D	  	  932,1	  à	  1242	   4,65	   D	  923,01	  à	  1230	   4,15	  

	  	  	  	  	  	  	  E	  	  ≥1242,1	   4,75	   E	  ≥	  1230,01	   4,25	  

Personnel	  communal	  +	  
Intervenants	  

4,75	   Personnel	  communal	  et	  
intervenants	  

4,25	  

Adultes	  extérieurs	  
	  

10,00	   Adultes	  extérieurs	  
	  

7,25	  

Enseignants	  *	   5,70	   Enseignants	  *	   5,20	  

	  

Elèves	  hors	  commune	  **	   7,00	   Elèves	  hors	  commune	  **	   5,10	  

Sainte	  Barbe	  sur	  Gaillon	   7,00	   Sainte	  Barbe	  sur	  Gaillon	   5,10	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
 
*	   Pour	   les	   enseignants,	   il	   est	   à	   noter	   qu’à	   ce	   montant	   de	   5,70	   €	   sera	   déduite	   la	   participation	   de	  
l’Education	  Nationale	  versée	  à	  la	  collectivité	  au	  titre	  des	  prestations	  interministérielles	  «	  restauration	  »,	  
revalorisée	  chaque	  année.	  Cette	  prestation	  est	  due	  pour	  tout	  enseignant	  ayant	  un	  indice	  majoré	  égal	  ou	  
inférieur	  à	  466	  (à	  titre	  indicatif,	  cette	  aide	  pour	  2015	  s’élève	  à	  1,21	  €	  par	  repas).	  
	  
**	  Elèves	  hors	  commune	  :	  pour	  les	  enfants	  des	  enseignants	  domiciliés	  hors	  commune,	  il	  est	  appliqué	  le	  
système	  des	  quotients	  familiaux.	  
	  
De	  même,	  les	  enfants	  scolarisés	  en	  CLIS	  et	  domiciliés	  hors	  commune	  seront	  facturés	  selon	  leur	  quotient	  
familial	  ainsi	  que	  les	  familles	  des	  élèves	  domiciliés	  à	  Vieux-‐Villez.	  

________	  
Question	  n°15.06.28	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  Salelles	  

Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Tarification	  -‐	  Année	  scolaire	  2015/2016	  -‐	  Frais	  de	  scolarité	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  21	  voix	  pour,	  5	  contre	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER	  et	  SBIAA	  et	  MM.	  DE	  COSMI	  
et	  GENAIS)	  et	  2	  abstentions	  (MM.	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
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Décide	  
-‐	  d’augmenter	  les	  frais	  de	  scolarité	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  

 
	  

Prestations	  
	  

Année	  scolaire	  2015/2016	  
	  

Année	  scolaire	  2014/2015	  

	   €	   €	  

	  
	  
Maternelles	  

	  
	  

Elémentaires	  
	  
	  

Elémentaires	  
(CLIS)	  

	  
	  

	  
	  

987,00	  
	  
	  

446,00	  
	  
	  

838,00	  

	  
	  

959,00	  
	  
	  

433,00	  
	  
	  

822,00	  

_________ 
 
Question	  n°15.06.29	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  Salelles	  

Objet	  :	   Finances	   communales	   -‐	   Tarification	   -‐	   Année	   scolaire	   2015/2016	   -‐	   Accueil	   périscolaire	   -‐	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  21	  voix	  pour,	  5	  contre	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER	  et	  SBIAA	  et	  MM.	  DE	  COSMI	  
et	  GENAIS)	  et	  2	  abstentions	  (MM.	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
	  
-‐	  d’augmenter	  les	  tarifs	  de	  l’accueil	  périscolaire	  pour	  l’année	  scolaire	  2015-‐2016,	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  
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Prestations	  

	  
Année	  scolaire	  2015/2016	  

	  
Année	  scolaire	  2014/2015	  

	   Ecoles	  maternelles	  
Ecoles	  élémentaires	  

Ecoles	  
maternelles	  

Ecoles	  
élémentaires	  

	  
Forfait	  mensuel	  
(à	  compter	  du	  
6ème	  jour	  de	  
présence)	  
	  
Forfait	  
journalier	  
jusqu’à	  5	  jours	  
de	  présence	  

	  
	  

20,00	  €	  
	  
	  
	  
	  

2,00	  €	  
	  
	  

	  

	  
	  

14,10	  €	  
	  
	  
	  
	  

1,00	  €	  

	  
	  

17,40	  €	  
	  
	  
	  
	  

1,40	  €	  

_______	  
Question	  n°15.06.30	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	   Finances	   communales	   -‐	   Ecole	   d’arts	   plastiques	   -‐	   Tarification	   année	   scolaire	   2015/2016	   -‐	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  21	  voix	  pour,	  4	  contre	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER	  et	  SBIAA	  et	  M.	  DE	  COSMI)	  
et	  3	  abstentions	  (MM.	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
	  
-‐	   d’augmenter	   les	   tarifs	   de	   l’école	   d’arts	   plastiques	   pour	   l’année	   scolaire	   2015/2016	   présentés	   ci-‐
dessous	  :	  
 

PRESTATIONS	   Année	  scolaire	  

2014/2015	  

Année	  scolaire	  

2015/2016	  

%	  

Droits	  d’inscription	  	  

pour	  les	  Gaillonnais	  

50€	   55€	   10	  %	  

	  

Autres	  communes	  

	  

100€	  

	  

115€	  

	  

15	  %	  

________ 
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Question	  n°15.06.31	  	  	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Vente	  de	  tickets	  de	  cinéma	  -‐	  Tarifs	  2015	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
	  
-‐	  de	  fixer	  à	  6	  €	  le	  prix	  de	  vente	  du	  ticket	  à	  partir	  du	  2ème	  semestre	  2015,	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  délivrance	  des	  tickets	  est	  limitée	  à	  6	  tickets	  par	  semestre	  maximum	  par	  habitant,	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  les	  justificatifs	  à	  présenter	  restent	  inchangés	  :	  
	  

- vente	  limitée	  aux	  Gaillonnais	  (présentation	  obligatoire	  d’un	  document	  attestant	  du	  domicile)	  ;	  
- douze	  tickets	  par	  an	  et	  par	  personne	  (présentation	  obligatoire	  du	  livret	  de	  famille).	  

________ 
Question	  n°15.06.32	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Personnel	  communal	  -‐	  Château	  de	  Gaillon	  -‐	  Recrutement	  	  des	  guides	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
	  

- d’approuver	  le	  recrutement	  des	  guides	  du	  château	  comme	  suit	  :	  	  
• un	  guide	  principal	  du	  mercredi	  au	  lundi	  avec	  des	  horaires	  de	  travail	  correspondant	  aux	  heures	  

d’ouvertures	  du	  château	  
• un	  guide	  en	  renfort	  le	  samedi	  après-‐midi,	  le	  dimanche	  après-‐midi	  et	  les	  jours	  fériés.	  
	  

	  	  	  	  	  	  -‐	  	  	  	  de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  est	  financée	  au	  moyen	  des	  crédits	  inscrits	  au	  budget	  primitif	  
2015	  et	  suivants.	  

________ 
Question	  n°15.06.33	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	  	  	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Personnel	  communal	  -‐	  Autorisation	  de	  recourir	  à	  des	  agents	  non	  titulaires	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
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-‐	  d’autoriser	  Monsieur	  le	  Maire	  de	  manière	  générale,	  à	  recourir	  à	  des	  agents	  non	  titulaires,	  par	  contrat,	  
pour	  assurer	  le	  remplacement	  d’agents	  titulaires	  ou	  non	  titulaires	  momentanément	  autorisés	  à	  exercer	  
leurs	  fonctions	  à	  temps	  partiel	  ou	  indisponibles	  pour	  les	  situations	  suivantes	  :	  
	  
1	  -‐	  d’un	  congé	  annuel,	  
	  
2	  -‐	  d’un	  congé	  de	  maladie,	  de	  grave	  ou	  de	  longue	  maladie,	  
	  
3	  -‐	  d’un	  congé	  de	  longue	  durée,	  
	  

4	  -‐	  d’un	  congé	  de	  maternité	  ou	  pour	  adoption,	  
	  
5	  -‐	  d’un	  congé	  parental	  ou	  d’un	  congé	  de	  présence	  parentale,	  
	  
6	  -‐	  	  d’un	  congé	  de	  solidarité	  familiale,	  
	  
7	  -‐	  d’une	  disponibilité,	  d’une	  mise	  à	  disposition,	  
	  
8	  -‐	  de	  l’accomplissement	  du	  service	  civil	  ou	  national,	  du	  rappel	  ou	  du	  maintien	  sous	  les	  drapeaux,	  
	  
9	  -‐	  de	  leur	  participation	  à	  des	  activités	  dans	  le	  cadre	  des	  réserves	  opérationnelle,	  de	  sécurité	  civile	  ou	  
sanitaire	  ou	  en	  raison	  de	  tout	  autre	  congé	  régulièrement	  octroyé	  en	  application	  des	  dispositions	  
réglementaires	  applicables	  aux	  agents	  contractuels	  de	  la	  fonction	  publique	  territoriale.	  

________	  
	  
Question	  n°15.06.34	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Personnel	  communal	  -‐	  Transformation	  du	  poste	  de	  rédacteur	  en	  rédacteur	  principal	  2ème	  classe	  	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  

• De	  transformer	  le	  poste	  de	  rédacteur	  en	  rédacteur	  principal	  de	  2ème	  classe	  

• D’indiquer	  que	  cette	  transformation	  sera	  effective	  à	  compter	  du	  1er	  mai	  2015	  

• De	  dire	  que	   la	  dépense	  en	   résultant	   est	   financée	  au	  moyen	  des	   crédits	   inscrits	   au	  Budget	  2015	  de	   la	  
commune.	  

________	  
	  
Question	  n°15.06.35	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	   Personnel	   communal	   -‐	   Transformation	   des	   deux	   postes	   d’ATSEM	   de	   1ère	   classe	   en	   ATSEM	  
principale	  de	  2éme	  classe	  –	  Approbation	  
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Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  

• de	  transformer	  les	  deux	  postes	  d’ATSEM	  de	  1ère	  classe	  en	  ATSEM	  principale	  de	  2ème	  classe	  ;	  

• d’indiquer	  que	  cette	  transformation	  sera	  effective	  à	  compter	  du	  1er	  juin	  2015	  ;	  

• de	  dire	   que	   la	  dépense	  en	   résultant	   est	   financée	  au	  moyen	  des	   crédits	   inscrits	   au	  Budget	   2015	  de	   la	  
commune.	  

________	  
	  
Question	  n°15.06.36	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	  	  	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Personnel	  communal	  -‐	  Modification	  du	  tableau	  des	  effectifs	  	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  

- d’approuver	  le	  tableau	  des	  effectifs	  modifié	  pour	  2015	  tel	  que	  présenté	  en	  annexe	  1,	  
	  

- de	   dire	   que	   la	   modification	   intervient	   à	   la	   suite	   de	   la	   décision	   de	   la	   CAP	   portant	   sur	   les	  
avancements	  de	  grade,	  

	  
- de	  dire	  que	  les	  crédits	  nécessaires	  à	  la	  rémunération	  et	  aux	  charges	  sociales	  correspondant	  aux	  

emplois	  et	  grades	  ainsi	  créés	  sont	  inscrits	  au	  budget	  de	  l’exercice	  en	  cours.	  
________	  

	  
	  
Question	  n°15.06.37	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Convention	  de	  partenariat	  sur	  les	  rythmes	  scolaires	  avec	  l’Espace	  
Condorcet	  Centre	  Social	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  21	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER	  et	  SBIAA	  et	  MM.	  DE	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  	  
	  
Décide	  
	  
-‐	  d’approuver	   le	  principe	  de	   la	   reconduction	  du	  partenariat	  entre	   la	  Commune	  et	   l’Espace	  Condorcet	  
Centre	  Social	  sur	  la	  mise	  en	  œuvre	  des	  nouveaux	  rythmes	  scolaires	  ;	  
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-‐	  d’approuver	   les	   termes	  de	   la	  convention	   jointe	  en	  annexe,	  notamment	   le	  montant	  de	   la	  subvention	  
allouée,	  soit	  17	  500	  euros	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  le	  document	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  la	  date	  d’effet	  est	  le	  1er	  juillet	  2015	  ;	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  primitif	  2015.	  

________	  

Question	  n°15.06.38	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  

	  
Objet	  :	  Administration	  générale	  -‐	  Convention	  de	  partenariat	  avec	  le	  service	  groupes	  d’Eure	  Tourisme	  -‐	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
	  

-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention	  de	  partenariat	  jointe	  en	  annexe	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  la	  convention	  sera	  valable	  à	  compter	  du	  jour	  de	  sa	  signature	  et	  ce	  jusqu’au	  31	  

décembre	  2016.	  
________	  

Question	  n°15.06.39	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	   -‐	  Convention	  de	  mise	  à	  disposition	  avec	   le	  groupe	  EPHIGEA	   (Phildar)	   -‐	  
Renouvellement	  –	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  

-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  locaux	  jointe	  en	  annexe	  ;	  
-‐	  de	  préciser	  que	  ladite	  convention	  prendra	  effet	  le	  1er	  juillet	  2015	  pour	  une	  durée	  d’une	  année	  ;	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir.	  

________	  
Question	  n°15.06.40	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	  -‐	  Convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	   locaux	  au	  profit	  de	   l’association	  
«	  Images	  et	  Sons	  27	  »	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
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Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  

-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  locaux	  jointe	  en	  annexe	  ;	  
-‐	   de	   préciser	   que	   ladite	   convention	   prendra	   effet	   le	   1er	   juillet	   2015	   pour	   une	   durée	   de	   trois	  

années	  ;	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir.	  

________	  
Question	  n°15.06.41	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Urbanisme	  -‐	  Convention	  de	  prestation	  de	  service	  avec	  la	  Communauté	  d’Agglomération	  Seine-‐
Eure	  pour	  l’instruction	  des	  demandes	  d’autorisation	  d’urbanisme	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
-‐	   de	   confier	   au	   service	   «	  urbanisme	   et	   foncier	  »	   de	   la	   communauté	   d’agglomération	   Seine	   Eure	  
l’instruction	  des	  autorisations	  et	  actes	  relatifs	  à	  l’occupation	  du	  sol	  à	  compter	  du	  1er	  juillet	  2015	  ;	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  prestation	  de	  service	  ne	  donne	  pas	  lieu	  à	  rémunération	  par	  la	  commune	  mais	  est	  prise	  
en	  charge	  par	  la	  CCEMS	  ;	  
	  
-‐	  d’accepter	   les	  termes	  de	   la	  convention	  à	   intervenir	  entre	   la	  Commune	  de	  Gaillon	  et	   la	  communauté	  
d’agglomération	  Seine-‐Eure	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  Monsieur	  Le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  ainsi	  que	  ses	  avenants	  éventuels	  et	  à	  accomplir	  
toutes	  les	  formalités	  subséquentes	  ;	  
	  
-‐	   de	   s’engager	   à	   procéder	   à	   une	   déclaration	   auprès	   de	   la	   CNIL	   en	   vue	   d’autoriser	   le	   transfert	   des	  
données	  numériques	  nominatives	  concernant	  ses	  demandes	  d’autorisations	  d’urbanisme.	  

________ 
Question	  n°15.06.42	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Michel	  POUCHIN	  
	  
Objet	  :	  Urbanisme	  -‐	  Mise	  à	  disposition	  de	  terrain	  au	  profit	  de	  la	  Communauté	  de	  Communes	  Eure-‐	  
Madrie-‐Seine	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
	  

- d’approuver	  la	  mise	  à	  disposition	  au	  profit	  de	  la	  Communauté	  de	  Communes	  Eure-‐Madrie-‐Seine	  
(CCEMS)	  de	  la	  parcelle	  cadastrée	  Section	  AN	  n°51,	  d’une	  superficie	  de	  562	  m²	  ;	  
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- d’autoriser	   le	  Maire	   à	   signer	   le	   procès-‐verbal	   de	  mise	   à	   disposition	   de	   la	   parcelle	   et	   tous	   les	  

documents	  s’y	  rapportant	  ;	  
	  
- de	  préciser	  que	  ladite	  mise	  à	  disposition	  prendra	  effet	  à	  la	  date	  de	  signature	  du	  procès-‐verbal	  et	  

ce	  pour	  la	  durée	  du	  transfert	  de	  compétence.	  

________ 
Question	  n°15.06.43	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Michel	  POUCHIN	  
	  
Objet	  :	   Urbanisme	   -‐	  Convention	   tripartite	   de	  mise	   à	   disposition	   de	   terrains	   au	   profit	   de	   l’association	  
l’Arbre	  aux	  légumes	  -‐	  Avenant	  n°1	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  
	  
-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  l’avenant	  n°1	  à	  la	  convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  terrains	  au	  profit	  de	  
l’association	  l’Arbre	  aux	  légumes	  ;	  
	  
-‐	   de	   préciser	   que	   ledit	   avenant	   prend	   effet	   à	   compter	   de	   la	   date	   de	   sa	   signature	   jusqu’au	   30	   juin	  
2024,	  avec	  possibilité	  de	  renouvellement	  ;	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  cette	  mise	  à	  disposition	  est	  consentie	  à	  titre	  gratuit.	  

________	  
Question	  n°15.06.44	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Intercommunalité	  -‐	  Communauté	  de	  Communes	  Eure-‐Madrie-‐Seine	  -‐	  Modification	  des	  statuts	  -‐	  
Approbation	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
-‐	  d’entériner	  les	  modifications	  statutaires	  comme	  suit	  :	  article	  3-‐1	  –	  Aménagement	  de	  l’espace	  –	  c)	  
Participation	  à	  l'instruction	  des	  autorisations	  d’urbanisme	  des	  communes	  membres	  de	  la	  CCEMS.	  

________	  
Question	  n°15.06.45	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	  Enfance	  -‐	  Convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  personnel	  pour	  la	  restauration	  du	  Centre	  de	  loisirs	  
(Paul	  Doumer)	  avec	  la	  Communauté	  de	  Communes	  Eure-‐Marie-‐Seine	  	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
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Décide	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
-‐	   d’approuver	   le	   principe	   de	   la	   reconduction	   de	   la	   prestation	   de	   service	   au	   profit	   de	   la	   CCEMS	   pour	  
assurer	  le	  service	  de	  restauration	  du	  nouvel	  accueil	  de	  loisirs	  jouxtant	  l’école	  Paul	  Doumer	  ;	  
-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention,	  notamment	  le	  coût,	  fixé	  à	  15	  655	  euros	  et	  la	  durée,	  fixée	  
jusqu’au	  30	  juin	  2016	  ;	  
-‐	  d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  et	  tous	  documents	  y	  relatifs.	  

________	  
Question	  n°15.06.46	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Conseil	  municipal	  -‐	  Composition	  du	  Comité	  D’hygiène,	  de	  Sécurité	  et	  des	  Conditions	  de	  Travail	  -‐	  
Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
-‐	  de	  désigner	  les	  six	  représentants	  suivants	  pour	  la	  composition	  du	  Comité	  D’hygiène,	  de	  Sécurité	  et	  des	  
Conditions	  de	  Travail:	  
	  
Membres	  titulaires	  :	   	   	   Membres	  suppléants	  :	  

- Martine	  HACHET	   	   	   -‐	  	  Pascal	  LAINE	  
- Michel	  POUCHIN	   	   	   -‐	  	  Bernard	  FONTAINE	  
- Daniel	  LECLERC	   	   	   -‐	  Antoine	  DE	  COSMI	  

________	  
Question	  n°15.06.47	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Urbanisme	  -‐	  Convention	  tripartite	  de	  création	  d’un	  service	  commun	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

- d’approuver	   le	  principe	  de	   la	  création	  d’un	  service	  commun	  de	   l’urbanisme	  entre	   la	  CCEMS,	   la	  
commune	  de	  Gaillon	  et	  la	  commune	  d’Aubevoye	  pour	  l’exécution	  des	  missions	  qui	  n’ont	  pas	  déjà	  
été	  confiées	  à	  la	  Communauté	  d’Agglomération	  Seine	  Eure	  (CASE)	  ;	  

	  
- d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention	  à	  intervenir	  entre	  la	  CCEMS,	  la	  commune	  de	  Gaillon	  et	  

la	   commune	   d’Aubevoye,	   notamment	   le	   remboursement	   à	   la	   CCEMS	   des	   coûts	   de	  
fonctionnement	   générés	   par	   le	   service	   commun	   selon	   les	   modes	   de	   calcul	   détaillés	   dans	   la	  
convention	  ;	  

	  
- d’autoriser	  Monsieur	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  tripartite	  ainsi	  que	  tous	  les	  actes	  y	  relatifs	  

et	  à	  accomplir	  toutes	  les	  formalités	  subséquentes.	  
________	  

L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  à	  22	  heures	  00.	  
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Le	   procès-‐verbal	   de	   la	   séance	   du	   10	   septembre	   2015	   est	   approuvé,	   à	   l’unanimité,	   des	   membres	  
présents.	  

________	  
	  

Question	  n°15.09.48	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Décisions	  prises	  par	  le	  Maire	  dans	  le	  cadre	  de	  la	  délégation	  accordée	  par	  l’article	  L.2122-‐22	  du	  
Code	  général	  des	  collectivités	  territoriales	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Décide	  :	  
-‐	  	  de	  prendre	  acte	  des	  décisions	  sous-‐énoncées,	  
	  

	  
Lieux	  

	  
Dates	  

	  
Objet	  

	  
Montant	  en	  euros	  

54,	  avenue	  du	  
Maréchal	  Leclerc	  

7	  août	  2015	   Préemption	  d’un	  bien	  
aux	  conditions	  

financières	  différentes	  
de	  celles	  de	  la	  

déclaration	  d’intention	  
d’aliéner	  (propriété	  
«	  Les	  Belles	  Lettres)	  

Dépense	  de	  
500	  000,00	  

Intersection	  entre	  la	  
rue	  du	  Parc	  de	  
Gaillon	  et	  du	  

boulevard	  de	  la	  
Verte	  Bonne	  

Sinistre	  du	  
03/07/2014	  

Un	  candélabre	  
endommagé	  par	  un	  

véhicule	  

Recette	  de	  250,00	  

((remboursement	  de	  la	  
franchise)	  

Ateliers	  municipaux	   1er	  septembre	  
2015	  

Vente	  d’un	  véhicule	  de	  
la	  flotte	  (Renault	  

Kangoo)	  à	  un	  particulier	  

Recette	  de	  500,00	  

	  
-‐	  	  de	  dire	  que	  les	  recettes	  et	  dépenses	  en	  résultant	  seront	  inscrites	  au	  budget	  principal	  2015.	  

_______	  
Question	  n°15.09.49	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Demande	  de	  subvention	  (Secours	  Catholique)	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  
- d’autoriser	  le	  versement	  d’une	  subvention	  d’un	  montant	  de	  500	  €	  au	  Secours	  Catholique,	  



Compte rendu succinct de la séance du Conseil Municipal du jeudi 10 septembre 2015 
                                                                    Affiché le 17 septembre 2015 

2 
 

	  
- de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  est	  inscrite	  au	  budget	  2015.	  

_________	  
Question	  n°15.09.50	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  François	  UGUEN	  
	  
Objet	  :	   Finances	   communales	   -‐	  Acquisition	   foncière	   parcelles	  AD	  n°311	   et	   n°312	   pour	   les	   besoins	   du	  
projet	  de	  centre	  d’art	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  22	  voix	  pour	  et	  7	  abstentions	  (Mmes	  PICARD,	  POSIER	  et	  SBIAA	  et	  MM.	  DE	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL),	  
	  
Décide,	  	  
	  
-‐	  D’approuver	  la	  proposition	  de	  Monsieur	  le	  Maire	  relative	  à	  l’acquisition	  au	  Syndicat	  ecclésiastique	  du	  
Diocèse	  d’Evreux	  de	  deux	  parcelles,	  sises	  sur	  le	  territoire	  de	  la	  Commune,	  cadastrées	  Section	  AD	  n°311	  
et	  n°312	  et	  respectivement	  d’une	  surface	  de	  116	  m²	  et	  54	  m²	  ;	  
	  
-‐	   D’accepter	   les	   termes	   de	   la	   transaction,	   à	   savoir	  :	   acquisition	   à	   titre	   gratuit,	   reconstruction	   des	  
ouvrages	   démolis	   à	   l’occasion	   des	   travaux	   (abri	   voitures	   et	   clôtures	   en	   limite	   de	   propriété)	   et	  
indemnisation	  des	  éventuels	  préjudices	  ou	  troubles	  de	  jouissance	  générés	  par	  les	  travaux	  ;	  
	  
-‐	  D’accepter	  que	  les	  frais	  de	  géomètre,	  les	  frais	  notariés	  et	  de	  publicité	  foncière	  soient	  à	  la	  charge	  de	  la	  
commune	  ;	  
	  
-‐	  De	  confier	   l’accomplissement	  des	   formalités	   inhérentes	  à	  cette	  affaire,	  notamment	   la	  recherche	  des	  
origines	  de	  propriété,	  la	  rédaction	  de	  l’acte	  authentique	  de	  vente	  et	  sa	  publication,	  à	  l’étude	  de	  Maître	  
Bernard	  BOISTEL,	  notaire	  à	  Gaillon	  ;	  
	  
-‐	  D’autoriser	  Monsieur	  le	  Maire	  à	  signer	  l’acte	  authentique	  de	  vente,	  ainsi	  que	  tous	  actes	  y	  relatifs	  ;	  
	  
-‐	  De	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  principal	  2015.	  

________	  
Question	  n°15.09.51	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  François	  UGUEN	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Instauration	  de	  la	  Redevance	  d’Occupation	  du	  Domaine	  Public	  -‐	  
Approbation	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  
- D’approuver	  les	  termes	  de	  la	  proposition	  de	  GrDF	  pour	  l’octroi	  de	  la	  ROPDP	  et	  la	  RODP	  ;	  

	  
- D’autoriser	  Monsieur	  le	  Maire	  à	  émettre	  un	  seul	  titre	  de	  recette	  à	  l’encontre	  de	  GrDF	  ;	  
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- De	  dire	  que	  la	  recette	  correspondante	  sera	  inscrite	  au	  budget	  concerné.	  

_______	  

Question	  n°15.09.52	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  

	  
Objet	  :	  Administration	  générale	  -‐	  Horaires	  d’ouverture	  Ludothèque	  Municipale	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  

-‐	  	  d’approuver	  les	  nouveaux	  horaires	  proposés,	  
	  
- de	  préciser	  que	  ces	  horaires	  seront	  mis	  en	  place	  à	  compter	  de	  Septembre	  2015.	  

_______	  

Question	  n°15.09.53	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  

	  
Objet	  :	  Administration	  générale	  -‐	  Convention	  de	  partenariat	  avec	  l’Office	  de	  Tourisme	  du	  Grand	  Evreux	  	  
Approbation	   	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  

-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention	  de	  partenariat	  jointe	  en	  annexe	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  la	  convention	  sera	  valable	  à	  compter	  du	  jour	  de	  sa	  signature	  et	  ce	  jusqu’au	  31	  

décembre	  2016.	  
_______	  

Question	  n°15.09.54	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Château	  de	  Gaillon	  -‐	  Partie	  restaurée	  -‐	  Convention	  de	  gestion	  des	  visites	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  

1) d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention	  jointe	  en	  annexe,	  
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2) d’autoriser	  le	  maire	  à	  signer	  le	  document,	  

	  
3) de	  dire	  que	  la	  date	  d’effet	  est	  fixée	  au	  jour	  de	  la	  signature	  de	  la	  convention	  pour	  les	  saisons	  2016	  

à	  2020.	  
________	  

Question	  n°15.09.55	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  Salelles	  
	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	  -‐	  Convention	  de	  mise	  à	  disposition	  de	  locaux	  avec	  l’association	  «	  Nouvel	  
Horizon	  »	  -‐	  Renouvellement	  	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  
- d’approuver	   les	   termes	   de	   la	   convention	   de	   mise	   à	   disposition	   de	   locaux	   passée	   avec	  

l’association	  «	  Nouvel	  Horizon	  »	  jointe	  en	  annexe	  ;	  

- de	  préciser	  que	  la	  prise	  d’effet	  de	  cette	  convention	  est	  fixée	  au	  1er	  septembre	  2015	  jusqu’au	  31	  
août	  2017	  ;	  

- d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  ladite	  convention.	  

________	  
Question	  n°15.09.56	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Intercommunalité	  -‐	  Communauté	  de	  Communes	  Eure-‐Madrie-‐Seine	  -‐	  Modification	  des	  statuts	  -‐	  
Approbation	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
-‐	   d’entériner	   les	   modifications	   statutaires	   comme	   suit	  :	   article	   3-‐1	   -‐	   Aménagement	   de	   l’espace	  :	   d.	  
Etude,	  élaboration,	  approbation,	  révision	  et	  suivi	  d’un	  plan	  local	  d’urbanisme	  intercommunal	  (PLUI),	  
en	   lieu	   et	   place	   des	   cartes,	   plans	   locaux	   d’urbanisme	   et	   documents	   d’urbanisme	   communaux.	  
(Pendant	   la	   phase	   d’élaboration	   du	   PLUI	  :	   modification	   et	   révision	   des	   documents	   d’urbanisme	  
communaux	  existants,	  et	  le	  cas	  échéant,	  reprise	  des	  procédures	  communales	  en	  cours).	  
	  
-‐	  d’entériner	   les	  modifications	  statutaires	  comme	  suit	  :	  article	  5-‐2	   -‐	  Tourisme	  et	   loisirs	  :	  e.	  Etudes	  des	  
aménagements	  et	  conditions	  nécessaires	  au	  développement	  économique,	  touristique	  et	  de	  loisir	  des	  
lacs	  de	  Tosny	  et	  de	  Venables.	  	  Réalisation,	  fonctionnement	  et	  investissement	  des	  équipements	  pour	  le	  
développement	  économique,	  touristique	  et	  de	  loisir	  des	  lacs	  dont	  la	  CCEMS	  est	  propriétaire	  

________	  
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Question	  n°15.09.57	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	  Bâtiments	  communaux	  -‐	  Bail	   locatif	  au	  profit	  de	   l’association	  «	  Secours	  Catholique	  »	  -‐	   local	  sis	  
10,	  rue	  Verte	  -‐	  Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  
	  
- d’approuver	  les	  termes	  du	  bail	  locatif	  joint	  en	  annexe	  ;	  

- de	  préciser	  que	   la	  prise	  d’effet	  dudit	  bail	  est	   fixée	  au	  1er	  septembre	  2015	  pour	  une	  durée	  de	  
trois	  années	  ;	  

- d’autoriser	  le	  Maire	  à	  signer	  ledit	  bail.	  

_________	  
	  

L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  à	  21	  heures	  45.	  
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Le	   procès-‐verbal	   de	   la	   séance	   du	   10	   septembre	   2015	   est	   approuvé,	   à	   l’unanimité,	   des	   membres	  
présents.	  

________	  
Question	  n°15.11.58	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Décisions	  prises	  par	  le	  Maire	  dans	  le	  cadre	  de	  la	  délégation	  accordée	  par	  l’article	  L.2122-‐22	  du	  
Code	  général	  des	  collectivités	  territoriales	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Décide,	  	  
	  
-‐	  	  de	  prendre	  acte	  des	  décisions	  sous-‐énoncées,	  

	  
-‐	  	  de	  dire	  que	  les	  recettes	  en	  résultant	  seront	  inscrites	  au	  budget	  principal	  2015.	  
	  
	  

	  
Lieux	  

	  
Dates	  

	  
Objet	  

	  
Montant	  en	  euros	  

	  

rue	  Estienne	  
d'Orves	  

	  

	  

05/02/2015	  

	  

	  

Accrochage	  entre	  le	  
véhicule	  de	  la	  PM	  et	  

celui	  de	  M.	  
Becdelièvre,	  

Déclaration	  faite	  par	  
mail	  le	  06/02/2015	  

	  

Recette	  de	  343,07	  €	  
(remboursement	  de	  la	  
facture	  des	  adhésifs	  
pour	  le	  véhicule	  de	  la	  
police	  municipale)	  

Parc	  du	  Château	   26/02/2015	   Véhicule	  communal	  
endommagé	  lors	  
d’une	  mission	  

d’élagage	  (bris	  de	  
glace	  –	  porte)	  

Recette	  de	  944,21	  €	  
(remboursement	  de	  la	  
facture	  de	  réparation)	  

TOTAL	   	   	   1	  287,28	  

_________	  
Question	  n°15.11.59	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Décision	  modificative	  n°2	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	  la	  décision	  modificative	  n°2	  jointe.	  



Compte rendu succinct de la séance du Conseil Municipal du jeudi 5 novembre 2015 
                                                                    Affiché le 9 novembre 2015 

2 
 

 
ANNEXE 

 

	  
________	  

Question	  n°15.11.60	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Joël	  MOYON	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Cartes	  d’achat	  -‐	  Renouvellement	  de	  la	  convention	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	  le	  renouvellement	  de	  la	  convention	  selon	  les	  dispositions	  présentées	  ci-‐dessous	  :	  
	  
«	  Le	  principe	  de	   la	  Carte	  Achat	   est	   de	  déléguer	   aux	  utilisateurs	   l’autorisation	  d’effectuer	  directement	  
auprès	   de	   fournisseurs	   référencés	   les	   commandes	   de	   biens	   et	   de	   services	   nécessaires	   à	   l’activité	   des	  
services	   en	   leur	   fournissant	   un	   moyen	   de	   paiement,	   offrant	   toutes	   les	   garanties	   de	   contrôle	   et	   de	  
sécurité	  pour	  la	  maîtrise	  des	  dépenses	  publiques.	  
La	   Carte	   achat	   	   est	   une	   modalité	   d’exécution	   des	   marchés	   publics	  :	   c’est	   donc	   une	   modalité	   de	  
commande	  et	  une	  modalité	  de	  paiement.	  
	  
Article	  1	  
	  
Le	  conseil	  municipal	  décide	  de	  doter	  la	  commune	  de	  Gaillon	  d’un	  outil	  de	  commande	  et	  de	  solution	  de	  
paiement	  des	  fournisseurs	  	  et	  décide	  ainsi	  de	  renouveler	  auprès	  de	   la	  Caisse	  d’Epargne	  Normandie	   	   la	  
Solution	  Carte	  Achat	  	  pour	  une	  durée	  de	  3	  ans.	  
	  
Article	  2	  
	  
La	  Caisse	  d’Epargne,	   (émetteur)	  Normandie	   	  met	  à	   la	  disposition	  de	   la	  commune	  de	  Gaillon	   les	  cartes	  
d’achat	  des	  porteurs	  désignés.	  
La	  Commune	  de	  Gaillon	  procèdera	  via	  son	  Règlement	   intérieur	  à	   la	  désignation	  de	  chaque	  porteur	  et	  
définira	  les	  paramètres	  d’habilitation	  de	  chaque	  carte.	  
La	  Caisse	  d’Epargne	  mettra	  à	  la	  disposition	  de	  la	  commune	  de	  1	  	  à	  19	  cartes	  achat,	  si	  besoin.	  
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Ces	  solutions	  de	  paiement	  et	  de	  commande	  sont	  des	  cartes	  à	  autorisation	  systématiques	  fonctionnant	  
sur	  un	  réseau	  fermé	  de	  fournisseurs	  désignés	  par	  la	  collectivité.	  
	  
Tout	  retrait	  d’espèces	  est	  impossible.	  
	  
Article	  3	  
	  
Le	   conseil	   municipal	   sera	   tenu	   informé	   des	   opérations	   financières	   exécutées	   dans	   le	   cadre	   de	   la	  
présente	  mise	  en	  place	  de	  la	  carte	  d’achat,	  dans	  les	  conditions	  prévues	  à	  l’article	  4	  alinéa	  3	  du	  Décret	  
2004	  –	  1144	  du	  26	  Octobre	  2004	  relatif	  à	  l’exécution	  des	  marchés	  publics	  par	  carte	  d’achat.	  
	  
L’émetteur	   portera	   ainsi	   chaque	   utilisation	   de	   la	   carte	   d’achat	   sur	   un	   relevé	   d’opérations	   établi	  
mensuellement.	   Ce	   relevé	   d’opérations	   fait	   foi	   des	   transferts	   de	   fonds	   entres	   les	   livres	   de	   la	   Caisse	  
d’Epargne	  Normandie	  et	  ceux	  du	  fournisseur.	  
	  
Article	  4	  
	  
La	   commune	   créditera	   le	   compte	   technique	   ouvert	   dans	   les	   livres	   de	   la	   Caisse	   d’Epargne	  Normandie	  	  
retraçant	  les	  utilisations	  de	  la	  carte	  d’achat	  du	  montant	  de	  la	  créance	  née	  et	  approuvée.	  Le	  comptable	  
assignataire	  de	  la	  commune	  procède	  au	  paiement	  de	  la	  Caisse	  d’Epargne.	  
	  
	  Article	  5	  
	  
La	  cotisation	  annuelle	  par	  carte	  achat	  est	  fixée	  à	  50	  euros.	  
	  
Une	  commission	  de	  0,50	  %	  de	  la	  transaction	  sera	  due	  sur	  toute	  transaction	  dont	  le	  montant	  est	  inférieur	  
à	  500	  €.	   Pour	  un	  montant	  de	   transaction	   compris	   entre	  500	  €	  et	   1	  500	  €,	   la	   commission	   sera	   fixée	  à	  
hauteur	  de	  0,30%	  de	  la	  transaction.	  Au-‐delà	  de	  1	  500	  €,	  la	  commission	  alors	  appliquée	  sera	  de	  0,15%	  de	  
la	  transaction.	  
	  
Le	  taux	  d’intérêt	  applicable	  au	  portage	  de	  l’avance	  de	  trésorerie	  à	  la	  commune	  est	  l’index	  EONIA	  auquel	  
s’ajoute	  une	  marge	  de	  	  1.90%.	  
	  
L’abonnement	  à	  l’outil	  de	  gestion	  et	  de	  suivi	  e-‐cap.fr	  est	  de	  150	  €	  par	  an.	  »	  	  

________ 
Question	  n°15.11.61	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	   :	   Finances	  communales	   -‐	  Demande	  de	  subvention	  exceptionnelle	  2015	   	  Association	  d’échanges	  
Européens	  région	  Gaillon	  Aubevoye	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’autoriser	   le	  versement	  d’une	  subvention	  exceptionnelle	  d’un	  montant	  de	  187	  €	  à	  l’Association	  
d’échanges	  Européens	  région	  Gaillon	  Aubevoye,	  
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- de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  est	  inscrite	  au	  budget	  2015.	  
________	  

	  
Question	  n°15.11.62	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  François	  UGUEN	  
	  
Objet	  :	   Finances	   communales	   -‐	   Instauration	   de	   la	   Redevance	   d’Occupation	   du	   Domaine	   Public	   -‐	  
Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’adopter	  les	  propositions	  qui	  lui	  sont	  faites	  concernant	  la	  redevance	  d’occupation	  du	  domaine	  
public	  pour	   l’occupation	  provisoire	  de	  son	  domaine	  public	  par	   les	  chantiers	  de	  travaux	  sur	  des	  
ouvrages	  des	  réseaux	  publics	  de	  distribution	  gaz,	  dite	  «	  RODP	  provisoire	  »,	  

	  
- d’autoriser	  Monsieur	  le	  Maire	  à	  émettre	  chaque	  année	  un	  seul	  titre	  de	  recette	  à	   l’encontre	  de	  

GRDF,	  
	  

- de	  dire	  que	  la	  recette	  correspondante	  sera	  inscrite	  au	  budget	  concerné.	  
_______	  

Question	  n°15.11.63	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Château	  -‐	  Réfection	  d’une	  partie	  du	  mur	  d’enceinte	  -‐Demande	  d’aides	  financières	  –	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’autoriser	  M.	   Le	  Maire	   à	   solliciter	   toutes	   les	   aides	   financières	   afin	   de	   réduire	   le	   coût	   de	   la	  
collectivité.	  

_______	  
Question	  n°15.11.64	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Aurélie	  BREARD	  
	  
Objet	  :	  Urbanisme	  –	  Révision	  n°1	  du	  Plan	  Local	  d’Urbanisme	  –	  Déclassement	  de	  l’espace	  boisé	  au	  Creux	  
Noyer	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	  le	  projet	  de	  révision	  simplifiée	  n°1	  –	  déclassement	  de	  l’espace	  boisé	  du	  Creux	  
Noyer	  –	  du	  PLU	  de	  la	  Ville	  de	  Gaillon	  tel	  qu’il	  est	  annexé	  à	  la	  présente	  délibération.	  
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- de	  dire	  que	  la	  présente	  délibération	  fera	  l’objet	  d’un	  affichage	  en	  mairie	  pendant	  un	  mois.	  
(Mention	  de	  cet	  affichage	  sera,	  en	  outre,	   insérée	  en	  caractères	  apparents	  dans	  un	  journal	  
diffusé	  dans	  le	  département)	  

	  
- de	   préciser	   que	   la	   présente	   délibération	   sera	   exécutoire	   à	   compter	   de	   sa	   réception	   en	  

préfecture	  et	  de	  l’accomplissement	  des	  mesures	  de	  publicité.	  
_______	  

Question	  n°15.11.65	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Aurélie	  BREARD	  
	  
Objet	   :	  Urbanisme	  -‐	  Révision	  n°2	  du	  Plan	  Local	  d’Urbanisme	  -‐	  Suppression	  de	   la	  protection	  paysagère	  
sur	  la	  parcelle	  AX	  87	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  par	  28	  voix	  pour	  et	  1	  voix	  contre	  (M.	  Leclerc),	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	   le	  projet	  de	   révision	  simplifiée	  n°2	   -‐	   	   suppression	  de	   la	  protection	  paysagère	  
sur	   la	   parcelle	   AX	   87	   -‐	   du	   PLU	   de	   la	   Ville	   de	   Gaillon	   tel	   qu’il	   est	   annexé	   à	   la	   présente	  
délibération.	  
	  

- de	  dire	  que	  la	  présente	  délibération	  fera	  l’objet	  d’un	  affichage	  en	  mairie	  pendant	  un	  mois.	  
(Mention	  de	   cet	   affichage	   sera,	   en	  outre,	   inséré	  en	   caractères	   apparents	  dans	  un	   journal	  
diffusé	  dans	  le	  département)	  

	  
- de	   préciser	   que	   la	   présente	   délibération	   sera	   exécutoire	   à	   compter	   de	   sa	   réception	   en	  

préfecture	  et	  de	  l’accomplissement	  des	  mesures	  de	  publicité.	  
________	  

Question	  n°15.11.66	   	   	  	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Aurélie	  BREARD	  
	  
Objet	   :	   Urbanisme	   -‐	  Modification	   n°3	   du	   Plan	   Local	   d’Urbanisme	   -‐	   Aménagement	   du	   secteur	   de	   la	  
Grange	  Dîme	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	  le	  projet	  modification	  n°3	  –	  aménagement	  du	  secteur	  de	  la	  Grange	  Dîme	  -‐	  du	  
PLU	  de	  la	  Ville	  de	  Gaillon	  tel	  qu’il	  est	  annexé	  à	  la	  présente	  délibération.	  
	  

- de	  dire	  que	  la	  présente	  délibération	  fera	  l’objet	  d’un	  affichage	  en	  mairie	  pendant	  un	  mois.	  
(Mention	  de	   cet	   affichage	   sera,	   en	  outre,	   inséré	  en	   caractères	   apparents	  dans	  un	   journal	  
diffusé	  dans	  le	  département)	  

	  
- de	   préciser	   que	   la	   présente	   délibération	   sera	   exécutoire	   à	   compter	   de	   sa	   réception	   en	  

préfecture	  et	  de	  l’accomplissement	  des	  mesures	  de	  publicité.	  
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________	  
	  
Question	  n°15.11.67	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Yann	  LE	  FUR	  
	  
Objet	  :	  Eau	  -‐	  Rapport	  sur	  le	  prix	  et	  la	  qualité	  du	  service	  d’eau	  potable	  -‐	  Exercice	  2014	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	   le	   rapport	   annuel	   2014	   sur	   le	   prix	   et	   la	   qualité	   du	   service	   de	   l’eau	   potable	  
contrat	  «	  Nord	  &	  Ouest	  »	  et	  du	  contrat	  «	  Est	  ».	  	  

_______	  
Question	  n°15.11.68	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Yann	  LE	  FUR	  
	  
Objet	   :	   Eau	   assainissement	   -‐	   Rapport	   sur	   le	   prix	   et	   la	   qualité	   du	   service	   public	   de	   l’assainissement	  
collectif	  -‐	  Exercice	  2014	  -‐Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	   le	  rapport	  annuel	  2014	  sur	  le	  prix	  et	   la	  qualité	  du	  service	  de	  l’assainissement	  
collectif.	  	  

_______	  
Question	  n°15.11.69	   	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Yann	  LE	  FUR	  
	  
Objet	  :	  Eau	  assainissement	  -‐	  Rapport	  sur	  le	  prix	  et	  la	  qualité	  du	  service	  public	  de	  l’assainissement	  non	  
collectif	  -‐	  Exercice	  2014	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  	  
	  
Décide,	  	  

- d’approuver	   le	  rapport	  annuel	  2014	  sur	  le	  prix	  et	   la	  qualité	  du	  service	  de	  l’assainissement	  
non	  collectif.	  

________	  
	  

L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  à	  21	  heures	  45.	  



Compte rendu succinct de la séance du Conseil Municipal du 16 décembre 2015 
                                                                    Affiché le 23 décembre 2015 

1 
 

Le	  procès-‐verbal	  de	  la	  séance	  du	  5	  novembre	  2015	  est	  approuvé,	  à	  l’unanimité,	  des	  membres	  présents.	  
________	  

Question	  n°15.12.70	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	   Intercommunalité	   -‐	   Schéma	   Départemental	   de	   Coopération	   Intercommunale	   (SDCI)	   -‐	   Avis	   du	  
Conseil	  Municipal	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	   en	   avoir	   délibéré,	   par	   22	   voix	   pour	   et	   7	   contre	   (Mmes	   PICARD,	   POSIER	   et	   SBIAA	   et	  MM.	  DE	  
COSMI,	   GENAIS,	   LECLERC	   et	   MARECHAL,	   émettent	   le	   souhait	   de	   rejoindre	   la	   Communauté	  
d’Agglomération	  des	  Portes	  de	  l’Eure	  CAPE	  sans	  délai).	  	  
	  
Décide,	  	  
- d’émettre	   un	   avis	   favorable	   au	   projet	   de	   Schéma	   Départemental	   de	   Coopération	  

Intercommunale	  proposé	  par	  Monsieur	  le	  Préfet	  de	  l’Eure	  ;	  
	  
- de	   réfléchir	   à	   la	  meilleure	   façon	   de	   renforcer	   les	   potentialités	   de	   son	   territoire	   autour	   de	  

l’Axe	   Seine	   et	   souhaite,	   à	   cette	   fin,	   étudier	   toutes	   possibilités	   de	   rapprochement	   entre	   la	  
Communauté	   de	   Communes	   Eure-‐Madrie-‐Seine	   (CCEMS),	   la	   Communauté	   d’Agglomération	  
Seine	  Eure	  (CASE)	  et/ou	  la	  Communauté	  d’Agglomération	  des	  Portes	  de	  l’Eure	  (CAPE).	  

________	  
	  
Question	  n°15.12.71	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Décisions	  prises	  par	  le	  Maire	  dans	  le	  cadre	  de	  la	  délégation	  accordée	  par	  l’article	  L.2122-‐22	  du	  
Code	  général	  des	  collectivités	  territoriales	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Décide,	  	  
	  
-‐	  	  de	  prendre	  acte	  des	  décisions	  sous-‐énoncées,	  

	  
-‐	  	  de	  dire	  que	  les	  recettes	  en	  résultant	  seront	  inscrites	  au	  budget	  principal	  2015.	  
	  

	  
Lieux	  

	  
Dates	  

	  
Objet	  

	  
Montant	  en	  euros	  

Rue	  Jean	  Jaurès	  
(Parking	  du	  
Cin’évasion)	  

30/03/2015	   Bris	  de	  glace	  
tondeuse	  (portière	  
vitrée	  entièrement	  

brisée)	  

Recette	  de	  244,93	  
(remboursement	  

franchise)	  

Rue	  de	  la	  
Bergerie	  

18/04/2015	   Candélabre	  
endommagé	  par	  un	  
véhicule	  tiers	  non	  

identifié	  

Recette	  de	  93,20	  
(remboursement	  du	  
préjudice	  matériel)	  



Compte rendu succinct de la séance du Conseil Municipal du 16 décembre 2015 
                                                                    Affiché le 23 décembre 2015 

2 
 

	  
Lieux	  

	  
Dates	  

	  
Objet	  

	  
Montant	  en	  euros	  

Boulevard	  de	  la	  
Verte	  Bonne	  
(devant	  

immeuble	  Les	  
Roitelets)	  

09/05/2015	   Candélabre	  
endommagé	  par	  un	  
véhicule	  tiers	  non	  

identifié	  

Recette	  de	  561,00	  

(1ère	  indemnité	  
déduction	  faite	  de	  la	  

franchise)	  

RD	  6015	   07/08/2015	   Candélabre	  
endommagé	  par	  un	  

véhicule	  tiers	  

Recette	  de	  2090,20	  

(1ère	  indemnité	  
déduction	  faite	  de	  la	  

franchise)	  

RD	  6015	   07/08/2015	   Candélabre	  
endommagé	  par	  un	  

véhicule	  tiers	  

Recette	  de	  230,00	  
(remboursement	  de	  

la	  franchise)	  

Eglise	  Saint-‐Ouen	   09/11/2015	   Fourniture	  et	  
installation	  de	  deux	  
projecteurs	  pour	  
mise	  en	  valeur	  du	  

vitrail	  Décor	  

Dépense	  de	  875,40	  
(TTC)	  

	   17/11/2015	   Contrat	  de	  prêt	  avec	  
la	  Caisse	  des	  Dépôts	  
(avance	  FCTVA)	  

Montant	  de	  
136	  854,00	  

Rue	  Pierre	  
Brossolette	  
(Ludothè-‐	  

que)	  

19/11/2015	   Diagnostic	  visuel	  
solidité	  

Dépense	  de	  744,00	  
(TTC)	  

Rue	  Verte	   16/10/2015	   Marchés	  publics-‐
Construction	  d’un	  
espace	  culturel	  
polyvalent-‐

Attribution	  des	  offres	  

Dépense	  de	  
803	  954,04	  (TTC)	  

	   01/12/2015	   Renégociation	  
emprunt	  auprès	  du	  
Crédit	  Agricole	  

Montant	  de	  
222	  612,91	  

	   01/12/2015	   Renégociation	  
emprunt	  auprès	  du	  
Crédit	  Agricole	  

Montant	  de	  
398	  418,30	  

TOTAL	   	   	   1	  566	  677,98	  
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Question	  n°15.12.72	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	   Finances	   communales	   -‐	   Budget	   primitif	   2016	   -‐	   Investissement	   -‐	   Dépenses	   -‐	   Autorisation	   de	  
règlement	  avant	  vote	  du	  budget	  -‐	  Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
	  
- d’approuver	  l’inscription	  par	  anticipation	  des	  crédits	  suivants	  :	  

	   	  
-‐	  	  	  Opération	  1110	  «	  	  travaux	  de	  voirie	  »	  nature	  2152	  :	  20	  000	  €	  
-‐	  	  	  Opération	  1106	  «	  	  réhabilitation	  propriétés	  communales	  »	  nature	  21318	  :	  10	  000	  	  €	  
-‐	  	  	  Opération	  1100	  «	  	  programme	  éclairage	  public	  »	  nature	  21534	  :	  10	  000	  €	  
-‐	  	  	  Opération	  1113	  «	  	  équipement	  écoles	  restauration	  »	  nature	  2184	  :	  1000	  €	  
-‐	  	  	  Opération	  1114	  «	  équipement	  système	  informatique	  »	  nature	  2183	  :	  7000	  €	  
-‐	  	  	  Compte	  275	  «	  dépôts	  et	  cautionnement	  versés	  »	  :	  100	  000	  €	  
	  
- de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  primitif	  2016.	  

_______	  
Question	  n°15.12.73	  	  	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  

	  
Finances	  communales	  -‐	  Ludothèque	  -‐	  Tarifs	  2016	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	   en	   avoir	   délibéré,	   par	   22	   voix	   pour	   et	   7	   contre	   (Mmes	   PICARD,	   POSIER	   et	   SBIAA	   et	  MM.	  DE	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL)	  
	  
Décide,	  
-‐	  d’augmenter	  les	  tarifs	  de	  la	  Ludothèque	  pour	  l’année	  2016,	  comme	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  
	  
	  

Prestations	   Année	  2015	  €	   Année	  2016	  €	  

Commune	  

Adhésion	  individuelle	   7,00	   7,50	  

Associations/Autres	  structures	   18,00	   18,50	  
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Etablissements	  scolaires	  et	  
garderies	  périscolaires	  

gratuit	   gratuit	  

Assistantes	  maternelles	   gratuit	   gratuit	  

Tarifs	  à	  la	  séance	   2,00	   2,00	  

Perte	  de	  la	  carte	  d’adhésion	   2,50	   2,50	  

Jeux	  ou	  jouets	  perdus	  ou	  ayant	  
subi	  des	  détériorations	  

importantes	  

Valeur	  de	  rachat	   Valeur	  de	  rachat	  

Hors	  commune	  

Adhésion	  individuelle	   14,00	   15,00	  

Associations/Autres	  structures	   31,00	   35,00	  

Etablissements	  scolaires	  et	  
garderies	  périscolaires	  

20,00	   25,00	  

Assistantes	  maternelles	   gratuit	   gratuit	  

Tarifs	  à	  la	  séance	   3,00	   3,00	  

Perte	  de	  la	  carte	  d’adhésion	   2,50	   2,50	  

Jeux	  ou	  jouets	  perdus	  ou	  ayant	  
subi	  des	  détériorations	  

importantes	  

Valeur	  de	  rachat	   Valeur	  de	  rachat	  
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Gratuité	  

Ecoles	  maternelles	  et	  élémentaires,	  garderies	  périscolaires,	  collège	  G.	  
d’Amboise,	  lycée	  A.	  Malraux,	  assistantes	  maternelles,	  autres	  services	  

communaux	  (médiathèque,	  école	  arts	  plastiques…),	  assistantes	  maternelles	  
provenant	  d’autres	  communes	  

Tarifs	  pour	  la	  vente	  de	  jeux/jouets/Matériel	  de	  puériculture	  

Matériel	  de	  puériculture	  
élément	  moyen	  

2,00	   2,00	  

Matériel	  de	  puériculture	  
élément	  bon	  

4,00	   5,00	  

Jouets	  et	  jeux	  élément	  moyen	   1,00	   1,00	  

Jouets	  et	  jeux	  élément	  bon	   3,00	   3,00	  

Destinataires	  :	  particulier,	  inscrits	  ou	  	  non	  à	  la	  ludothèque,	  Gaillonnais	  ou	  
non	  

Nombre	  :	  5	  éléments	  maximum	  par	  personne	  

Conditions	  :	  les	  jeux	  et	  jouets	  sont	  vendus	  sans	  les	  piles	  

Paiement	  :	  espèces	  ou	  chèques	  

________	  

Question	  n°15.12.74	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  

	  

Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Médiathèque	  Jules	  Verne	  -‐	  Tarifs	  2016	  –	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	   en	   avoir	   délibéré,	   par	   22	   voix	   pour	   et	   7	   contre	   (Mmes	   PICARD,	   POSIER	   et	   SBIAA	   et	  MM.	  DE	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL)	  
	  
Décide,	  



Compte rendu succinct de la séance du Conseil Municipal du 16 décembre 2015 
                                                                    Affiché le 23 décembre 2015 

6 
 

	  
-‐	  d’augmenter	  les	  tarifs	  2016	  pour	  la	  Médiathèque	  Jules	  Verne,	  comme	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  

	  

Prestations	   Année	  2015	   Année	  2016	  

	   €	   €	  

Commune	  

moins	  de	  18	  ans	  
	  
Adulte	  
	  

Famille	  (3	  adultes	  et	  +)	  
	  
Etablissements	  scolaires	  
	  
	  
Associations	  
	  
	  
Assistantes	  maternelles	  

	  

Gratuit	  

10,30	  

25,30	  

Gratuit	  
	  
	  

17,40	  
	  

Gratuit	  

	  

Gratuit	  

10,70	  

25,90	  

Gratuit	  
	  

	  
17,80	  

	  

Gratuit	  
	  
	  

Hors	  commune	  

moins	  de	  18	  ans	  
	  
Adulte	  
	  
Famille	  (à	  partir	  de	  3	  membres	  
et	  plus)	  
	  
	  
Etablissements	  scolaires	  
	  
	  
Associations	  
	  
Assistantes	  maternelles	  

	  

7,00	  

21,50	  

52,00	  

	  

35,20	  
	  
	  

35,20	  
	  

Gratuit	  

	  

7,20	  

22,50	  

53,50	  

	  

36,50	  
	  
	  

36,50	  
	  

Gratuit	  

________	  

Question	  n°15.12.75	  	  	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Service	  funéraire	  -‐	  Tarifs	  2016	  –	  Approbation	  
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Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	   en	   avoir	   délibéré,	   par	   22	   voix	   pour	   et	   7	   contre	   (Mmes	   PICARD,	   POSIER	   et	   SBIAA	   et	  MM.	  DE	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL)	  
	  
Décide,	  
-‐	   d’apporter	   quelques	   modifications	   aux	   tarifs	   du	   service	   funéraire	   pour	   l’année	   2016	   présentés	   ci-‐
dessous	  :	  
	  

	  
CIMETIERE	  

(traditionnel	  au	  m²)	  

	  
Année	  2015	  

	  
Année	  2016	  

	   €	   €	  

Concession	  15	  ans	  cavurne	  (1	  m2)	   55,00	   60,00	  

Concession	  30	  ans	  cavurne	  (1	  m2)	   87,50	   95,00	  

Concession	  15	  ans	  (2	  m2)	   110,00	   120,00	  

Concession	  30	  ans	  (2	  m2)	   175,00	   190,00	  

	  
	  

	  

CIMETIERE	  PAYSAGER	  
Année	  2015	   Année	  2016	  

	   €	   €	  

Concession	  15	  ans	  cavurne	  (1	  m2)	   212,50	   207,50	  

Concession	  30	  ans	  cavurne	  (1	  m2)	   367,50	   360,00	  

Concession	  15	  ans	  (2	  m2)	   425,00	   415,00	  

Concession	  30	  ans	  (2	  m2)	   735,00	   720,00	  

	   	   	  

CAVEAU	  PROVISOIRE	   Année	  2015	   Année	  2016	  

	   €	   €	  

1er	  mois	   Gratuit	   Gratuit	  

2ème	  mois	   56,00	   57,00	  

3ème	  mois	   51,00	   52,00	  
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VACATIONS	  FUNERAIRES	   Année	  2015	   Année	  2016	  

	   €	   €	  

1	  vacation	   24,00	   24,00	  

½	  vacation	   12,00	   12,00	  

COLUMBARIUM	   Année	  2015	   Année	  2016	  

	   €	   €	  

concession	  1	  case	  de	  3	  places	  (30	  ans)	   850,00	   850,00	  

Renouvellement	  de	  concession	   425,00	   425,00	  

_______	  
Question	  n°15.12.76	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Location	  de	  salles	  -‐	  Tarifs	  2016	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
-‐	  de	  maintenir	  les	  tarifs	  de	  la	  location	  de	  salles	  pour	  l’année	  2016	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  
	  

Dénomination	  de	  la	  salle	  
ou	  du	  matériel	  

Prestations	   Année	  2015	   Année	  2016	  

	   	   €	   €	  
	  
Salle	  des	  Douaires	  
(Salle	  avec	  cuisine)	  

	  

Gaillonnais	  

Autres	  communes	  

210,00	  

340,00	  

210,00	  

340,00	  

Le	  Prieuré	  

	  

	  
Pour	  les	  
Gaillonnais	  
	  

Autres	  communes	  

310,00	  

510,00	  

310,00	  

510,00	  

Caution	  DOUAIRES:	  300,00	  €	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Caution	  Prieuré	  :	  600,00€	  
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Dénomination	  de	  la	  salle	  
ou	  du	  matériel	  

Prestations	   Année	  2015	   Année	  2016	  

Conditions	  de	  remboursement	  de	  la	  caution	  en	  cas	  de	  désistement	  :	  	  
 Désistement	  notifié	  avant	  les	  30	  jours	  précédant	  la	  réservation	  :	  remboursement	  intégral	  
 Désistement	  notifié	  entre	  trente	  et	  quinze	  jours	  avant	  la	  date	  de	  réservation:	  120	  €	  
 Désistement	  notifié	  dans	  la	  quinzaine	  précédant	  la	  date	  de	  réservation	  :	  Pas	  de	  remboursement	  

_______	  
	  
Question	  n°15.12.77	  	  	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Duplication	  -‐	  Tarifs	  2016	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
	  
-‐	  de	  maintenir	  les	  tarifs	  de	  la	  duplication	  pour	  l’année	  2016,	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  
 

Prestations	   Année	  2016	  

	   €	  

	  	  Photocopie	   0,15	  

Support	  informatique	   2,00	  

________	  
Question	  n°15.12.78	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   Rapporteur	  :	  Odile	  HANTZ	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Fourrière	  animaux	  -‐	  Tarifs	  2016	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
	  
-‐	  d’augmenter	  les	  tarifs	  de	  la	  fourrière	  pour	  l’année	  2016,	  présentés	  ci-‐dessous	  :	  
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Prestations	   Année	  2015	   Année	  2016	  

	   €	   €	  

	  
Frais	  de	  prise	  en	  charge	  (capture,	  mise	  
en	  fourrière,	  recherche	  du	  propriétaire)	  
	  
Frais	  d’entretien	  à	  la	  journée	  
(nourriture,	  eau,	  nettoyage	  cage	  etc.)	  

	  
	  

50,00	  
	  
	  

10,00	  
	  

	  
	  

55,00	  
	  
	  

10,00	  
	  
	  

_________	  
Question	  n°15.12.79	  	  	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Marché	  hebdomadaire	  GERAUD	  -‐	  Droits	  de	  place	  Année	  2016	  -‐	  
Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
-‐	  d’adopter	  les	  droits	  de	  place	  actualisés	  présentés	  ci-‐dessous	  et	  applicable	  au	  1er	  janvier	  2016,	  
	  
	   En	  vigueur	  

Montant	  en	  euros	  et	  
HT	  

Actualisé	  
Montant	  en	  euros	  et	  

HT	  
MARCHANDS	   ETALAGISTES	   DE	   TOUTES	  
SORTES,	  alimentation	  ou	  autres	  produits	  
ou	  marchandises,	  matériel	   ou	  machines	  
en	   exposition	   ou	   vente,	   déballages	   ou	  
occupations	   de	   toutes	   sortes	   du	  
domaine	   public,	   pour	   une	   profondeur	  
maximale	  de	  3	  mètres	  :	  
-‐	  commerçants	  abonnés	  	  
-‐	  commerçants	  non	  abonnés	  
	  
	  
Chaque	   m2	   de	   profondeur	  
supplémentaire	  :	  
-‐	  commerçants	  abonnés	  
-‐	  commerçants	  non	  abonnés	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

1,60	  
2,37	  
	  
	  
	  
	  

0,53	  
0,81	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
	  

1,62	  
2,40	  
	  
	  
	  
	  

0,54	  
0,82	  

MARCHES	  DE	  SOIREE	  
Le	  mètre	   linéaire	  de	   façade,	   par	   séance	  
de	  marché	  

	  
4,07	  

	  
4,12	  
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FOIRE	  AUX	  ARBRES	  
Le	  mètre	  linéaire	  de	  façade	  

4,72	  
	  

4,78	  

ETABLISSEMENTS	   FORAINS	   DE	   TOUTES	  
SORTES	  
Attractions,	  manèges,	  loteries,	  tirs,	  
cirques,	  etc.	  par	  m2	  de	  surface	  occupée	  
ou	  couverte	  

	  
	  

2,97	  
	  

	  
	  

3,01	  

DROITS	  DE	  VOIRIE	  
Pour	  les	  étalages,	  pour	  les	  boutiques	  
devant	  leur	  magasin	  en	  dehors	  des	  jours	  
de	  fêtes,	  foires	  ou	  marchés,	  le	  m2	  et	  par	  
an	  

	  
	  

7,66	  

	  
	  

7,75	  

FOIRE	  A	  TOUT	  
-‐	  Le	  mètre	  linéaire	  de	  façade	  
(particuliers	  et	  
professionnels/restauration	  gaillonnais)	  
-‐	  le	  mètre	  linéaire	  de	  façade	  
(professionnels	  non	  gaillonnais)	  
-‐	  le	  mètre	  linéaire	  de	  façade	  
(restauration	  non	  gaillonnaise)	  

	  
4,54	  
	  
	  

10,94	  
	  
	  

17,51	  
	  

	  
4,60	  
	  
	  

11,07	  
	  
	  

17,72	  

MINIMUM	   DE	   REGLEMENT	   PAR	  
CHEQUE	  :	  	  
Pour	   les	   commerçants	   ayant	   plus	   d’un	  
an	  d’ancienneté	  

	  
	  

114,80	  

	  
	  

115,00	  

________	  
Question	  n°15.12.80	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  Salelles	  
	  
Objet	  :	  Finances	  communales	  -‐	  Convention	  de	  partenariat	  et	  d’objectifs	  avec	  l’Espace	  Condorcet	  Centre	  
Social	  -‐	  Renouvellement	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	   en	   avoir	   délibéré,	   par	   22	   voix	   pour	   et	   7	   contre	   (Mmes	   PICARD,	   POSIER	   et	   SBIAA	   et	  MM.	  DE	  
COSMI,	  GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL)	  
	  
Décide,	  
	  
-‐	   d’approuver	   le	   renouvellement	   de	   la	   convention	   à	   passer	   avec	   l’Espace	   Condorcet	   et	   le	   Centre	  
Communal	  d’Action	  Sociale,	  
	  
-‐	  d’autoriser	  le	  maire	  à	  signer	  le	  document,	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  date	  d’effet	  est	  le	  1er	  janvier	  2016	  jusqu’au	  30	  avril	  2016,	  
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-‐	  de	  préciser	  que	   la	  durée	  de	   la	   convention	  est	  de	  quatre	  mois	  et	  qu’elle	  prévoit	   le	   versement	  d’une	  
subvention	  d’un	  montant	  de	  72	  333,32	  €,	  
	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  dépense	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  primitif	  2016.	  

________	  
Question	  n°15.12.81	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	   Personnel	   communal	   -‐	   Convention	   relative	   à	   l’adhésion	   médecine	   préventive	   au	   Centre	   de	  
Gestion	  de	  l’Eure	  de	  la	  Fonction	  Publique	  Territoriale	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
	  
	  	  	  	  	  	  -‐	  	  	  	  d’autoriser	  M.	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir	  avec	  le	  Centre	  de	  Gestion	  de	  l’Eure,	  et	  
ce	  conformément	  à	  l’exemplaire	  exposé	  ci-‐après,	  
	  
	  	  	  	  	  	  -‐	  	  	  	  d’autoriser	  M.	  le	  Maire	  à	  procéder	  à	  toutes	  les	  formalités	  afférentes.	  

________	  
	  
Question	  n°15.12.82	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	   Personnel	   communal	   -‐	  Avenant	   au	   contrat	   de	   prévoyance	   collective	   entre	   la	   Commune	   et	   la	  
Mutuelle	  Nationale	  Territoriale	  pour	  la	  garantie	  Maintien	  de	  salaire	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
	  	  	  	  	  	  -‐	  	  	  	  d’autoriser	  M.	  le	  Maire	  à	  signer	  l’avenant	  relatif	  à	  cette	  modification	  pour	  une	  date	  d’effet	  au	  1er	  
janvier	  2016	  ;	  
	  
	  	  	  	  	  	  -‐	  	  	  	  de	  dire	  que	  les	  agents	  seront	  informés	  par	  une	  note	  à	  leur	  intention	  qui	  sera	  jointe	  à	  leur	  bulletin	  
de	  salaire	  du	  mois	  de	  décembre	  2015.	  

________	  
Question	  n°15.12.83	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	  Foncier	  -‐	  Cession	  de	  terrain	  à	  l’Etat	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  
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-‐	  d’approuver	  la	  proposition	  de	  Monsieur	  le	  Maire	  relative	  à	  la	  cession	  au	  profit	  de	  l’Etat	  d’une	  partie	  
des	  terrains	  constituant	  le	  Parc	  du	  quartier	  de	  la	  Verte	  Bonne	  (à	  prélever	  sur	  les	  parcelles	  cadastrées	  
Section	  AI	  n°266	  de	  11	  243	  m²	  et	  n°267	  de	  6	  734	  m²,	  appartenant	  à	  la	  Commune,	  et	  sur	  les	  parcelles	  
cadastrées	  Section	  AI	  n°265	  de	  6	  801	  m²	  et	  n°388	  de	  435	  m²,	  en	  cours	  d’acquisition	  par	  la	  Commune)	  ;	  

-‐	  d’accepter	  les	  termes	  de	  la	  transaction,	  à	  savoir	  :	  cession	  au	  prix	  de	  150	  000	  euros	  ;	  
	  

-‐	  d’autoriser	  Monsieur	  le	  Maire	  à	  signer	  l’acte	  authentique	  de	  vente,	  ainsi	  que	  tous	  actes	  s’y	  
rapportant	  ;	  

	  
-‐	  de	  dire	  que	  la	  recette	  en	  résultant	  sera	  inscrite	  au	  budget	  principal	  2016.	  

________	  

Question	  n°15.12.84	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Marie-‐Claude	  MARIEN	  

	  
Objet	  :	  Administration	  générale	  -‐	  Convention	  de	  partenariat	  avec	  La	  ville	  des	  Andelys	  pour	  l’action	  
«Journées	  découvertes	  Châteaux»	  pour	  les	  scolaires	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  

-‐	  d’approuver	  les	  termes	  de	  la	  convention	  de	  partenariat	  ;	  
	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir	  ;	  
	  
-‐	  de	  préciser	  que	  la	  convention	  sera	  valable	  à	  compter	  du	  jour	  de	  sa	  signature	  et	  ce	  jusqu’au	  31	  

décembre	  2016.	  
________	  

Question	  n°15.12.85	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Michel	  POUCHIN	  
	  
Objet	  :	  Voirie	  -‐	  Convention	  de	  servitudes	  entre	  la	  Commune	  et	  la	  société	  Electricité	  Réseau	  Distribution	  
France	  (ERDF)	  -‐	  Approbation	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  

- d’autoriser	  Monsieur	   le	  Maire	   à	   signer	   la	   convention	   de	   servitudes	   entre	   la	   société	   Electricité	  
Réseau	  Distribution	  France	  et	  la	  commune.	  

________	  
Question	  n°15.12.86	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	   Bâtiments	   communaux	   -‐	   Convention	   de	  mise	   à	   disposition	   de	   locaux	   avec	   l’association	   «	  Du	  
temps	  pour	  soi	  »	  -‐	  Approbation	  
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Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  

-‐	   d’approuver	   les	   termes	   de	   la	   convention	   de	   mise	   à	   disposition	   de	   locaux	   à	   passer	   avec	  
l’association	  «	  Du	  Temps	  pour	  Soi	  »	  ;	  

-‐	  de	  préciser	  que	  ladite	  convention	  prend	  effet	  le	  1er	  septembre	  2015	  jusqu’au	  31	  août	  2018	  ;	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir.	  

________	  
Question	  n°15.12.87	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Colette	  SALELLES	  
	  
Objet	  :	   Bâtiments	   communaux	   -‐	  Convention	   de	  mise	   à	   disposition	   de	   locaux	   avec	   «	  l’Association	   des	  
Loisirs	  du	  Château	  »	  -‐	  Renouvellement	  -‐	  Approbation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  

-‐	   d’approuver	   les	   termes	   de	   la	   convention	   de	   mise	   à	   disposition	   de	   locaux	   à	   passer	   avec	  
«	  l’Association	  des	  Loisirs	  du	  Château	  »	  ;	  

-‐	  de	  préciser	  que	  ladite	  convention	  prendra	  effet	  le	  1er	  mars	  2016	  jusqu’au	  28	  février	  2017	  ;	  
-‐	  d’autoriser	  M.	  le	  maire	  à	  signer	  la	  convention	  à	  intervenir.	  

________	  
Question	  n°15.12.88	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Michel	  POUCHIN	  
	  
Objet	  :	  Voirie	  -‐	  Convention	  de	  passage	  pour	  branchement	  commune	  de	  Gaillon	  /	  ERDF	  	  -‐	  Résidence	  du	  
Parc	  de	  Gaillon	  -‐	  Approbation	  	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	  en	  avoir	  délibéré,	  à	  l’unanimité,	  
	  
Décide,	  	  

- d’autoriser	  Monsieur	  le	  Maire	  à	  signer	  la	  convention	  de	  passage	  pour	  branchement	  entre	  ERDF	  
et	  la	  commune.	  

________	  
Question	  n°15.12.89	   	   	   	   	   	   	   Rapporteur	  :	  Bernard	  LE	  DILAVREC	  
	  
Objet	  :	   Conseil	  Municipal	   -‐	  Représentant	   de	   la	   Commune	   au	  Comité	  Opérationnel	   de	   Lutte	   contre	   le	  
Racisme	  et	  l’Antisémitisme	  (CORA)	  -‐	  Désignation	  
	  
Le	  Conseil	  municipal,	  entendu	  le	  rapporteur,	  
	  
Après	   en	   avoir	   délibéré,	   par	   22	   voix	   pour,	   6	   contre	   (Mmes	   PICARD	   et	   POSIER	  ;	   MM.	   DE	   COSMI,	  
GENAIS,	  LECLERC	  et	  MARECHAL)	  1	  abstention	  (Mme	  SBIAA),	  
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Décide,	  	  
	  

-‐	  de	  désigner,	  Monsieur	  Jean-‐Michel	  MONNOT,	  	  comme	  représentant	  de	  la	  Commune	  au	  Comité	  
Opérationnel	  de	  Lutte	  contre	  le	  Racisme	  et	  l’Antisémitisme	  du	  Département	  de	  l’Eure.	  

________	  
	  

L’ordre	  du	  jour	  étant	  épuisé,	  la	  séance	  est	  levée	  à	  22	  heures	  00.	  
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